

CYCLO-DÉCOUVERTES D'A VELO MALO



Président
Jean-Pierre Rousseau
23, quai Duguay-Trouin
35400 Saint-Malo
02 99 56 11 04
06 76 87 66 32

Dimanche 25 août 2024 *Matinée Malouinières*

L'année 2024 a été une année particulière pour notre pays, s'agissant du 80^{ème} anniversaire de la libération. Pour St Malo la période du mois d'août a été riche d'événements en relation avec les combats de la libération de la ville effective le 17 août 1944.

Par ailleurs le 25 août était organisé le passage de la flamme paralympique.

On a donc concilié les deux, une visite d'une malouinière qui a un lien fort avec la libération de St Malo et permettre de participer aux manifestations d'accueil de la flamme paralympique l'après midi .

17 participants étaient inscrits à cette sortie en matinée.

À **9h45** nous sommes arrivés à la Malouinière du Long Pré située sur la commune de St Méloir-des-Ondes où nous avons été reçus par le propriétaire Monsieur Yann Guisnel. Il nous a offert café, rafraichissements et petits gâteaux servis dans la véranda qui donne sur le miroir d'eau et la perspective de près d'un km .

Il nous conte les péripéties de l'acquisition de cette propriété qu'il a ensuite somptueusement restaurée. La tortue étant son animal fétiche on trouve partout dans la maison des représentations de cet animal.

Le Général Patton a fait de cette propriété son quartier général pendant quelques jours à compter du 6 août 1944. Une plaque à l'entrée de la propriété rappelle cet épisode et un char (invisible car requis pour les cérémonies du 80^{ème} anniversaire de la Libération) l'illustre. Près de la maison, Monsieur Guisnel a fait ériger un monument en l'honneur du Général Patton.



Yann Guisnel à gauche devant le monument . Photo Pays malouin .

Il nous fait l'honneur - en étant emprunt d'émotion - de nous ouvrir la chapelle entièrement restaurée et remplie d'œuvres qui mériteraient chacune un commentaire. C'est à regret que nous sommes obligés de quitter Monsieur Guisnel qui nous a reçus si chaleureusement et que nous pourrions écouter pendant des heures.

11h45 : après avoir pu nous frayer un passage dans la foule déjà présente près du village de la flamme nous suivons une visite guidée de l'hôtel Magon de la Lande situé intra-muros. Le guide conférencier, M de Bonfils, est passionné et passionnant .

13h30 : quelques uns se sont retrouvés sur la plage du môle pour partager un pique-nique.

A partir de 14h30 pour ceux qui le souhaitent, retour à l'actualité avec visite du village de la flamme paralympique sur l'esplanade St Vincent.

Distance parcourue : environ 20 km

Organisateur : Jean-Pierre